



**Le gardien de but d'André Onana, qui évolue à Manchester United, pourrait manquer le premier match de la Coupe d'Afrique des Nations en raison de ses engagements en club. Selon des sources proches du joueur, Onana aurait choisi de privilégier sa présence dans les cages de Manchester United lors d'un match crucial contre Tottenham en Premier League, la veille du match d'ouverture du Cameroun à la CAN.**

Cette décision aurait été motivée par la crainte du gardien de perdre sa place de titulaire au sein de l'équipe anglaise. Depuis son arrivée à Manchester United en provenance de l'Inter Milan cet été, Onana fait face à des critiques et il semblerait qu'il tente de préserver sa position en évitant de jouer deux matchs en deux jours. La fédération camerounaise aurait été mise au courant et aurait accepté cette arrivée tardive au sein du groupe.

Cependant, cette décision suscite de vives réactions et de l'incompréhension parmi les fans du Cameroun. Le gardien titularisé pour le match d'ouverture contre la Guinée pourrait être remplacé par Fabrice Ondoa de Nîmes en cas d'absence d'Onana.

Cette situation soulève des questions sur les priorités des joueurs et la conciliation entre leurs engagements avec les clubs et les sélections nationales. Elle peut également remettre en question la loyauté d'Onana envers l'équipe nationale camerounaise et son dévouement envers son pays.

Les prochains développements dans cette affaire donneront une indication de l'impact de la décision d'Onana sur sa relation avec l'équipe nationale et sur l'image de Manchester United qui pourrait être ternie par cette controverse.